

Pembekalan, Dandim 1310/Bitung, Yoki Efriandi Beri Motivasi dan Arahan Pada Paskibraka Kota Bitung

Abdul Halik Harun - BITUNG.PUBLIKINDONESIA.COM

Aug 9, 2023 - 23:41



Dandim 1310/Bitung Beri Pembekalan kepada Anggota Paskibraka kota Bitung terpilih

BITUNG - Komandan Kodim 1310/Bitung Letkol Arm Yoki Efriandi, M.Han., memberikan motivasi dan arahan kepada Pasukan Pengibar Bendera Pusaka (Paskibraka) terpilih tingkat Kota Bitung untuk melaksanakan pengibaran Bendera pada saat Upacara Hari Kemerdekaan 17 Agustus 2023, di Ruang Rapat Kantor Walikota Bitung, Kel. Bitung Barat Satu Kec. Maesa Kota Bitung, Rabu, (09/08/2023).

Dalam materinya, Dandim 1310/Bitung Letkol Arm Yoki Efriandi, M.Han., mengatakan, Bahwa Pancasila merupakan perekat kebangsaan yang merupakan dasar Negara kita. Seperti cara beragama, dan bagaimana berinteraksi dengan sesama.

“Tidak ada gunanya kita makmur dan modern, namun kehilangan hal yang fundamental dan mendasar dari bangsa kita seperti Pancasila, Bhineka Tunggal Ika, semangat kesatuan dan persatuan, serta toleransi,” tandasnya

Lanjut Dandim, Bahwa generasi penerus Bangsa diharapkan untuk tidak mudah terpengaruh dengan budaya asing. Hendaknya kita mampu memilah mana yang patut ditiru, dan mana yang tidak, yang justru kelak akan mengancam kesatuan dan persatuan bangsa ini.

“Berfikir jernih, cerdas, bijak, dan kritis, merupakan kunci keberhasilan dimasa mendatang,” tukasnya

Dandim pun, mengajak kepada seluruh anggota Paskibraka untuk tetap fokus dan semangat serta ikhlas dalam melaksanakan latihan, sehingga dalam pelaksanaannya dapat berjalan sukses dan lancar.

“Jalani latihan ini dengan penuh semangat dan ikhlas. Jaga kekompakan agar pada saat tampil pada hari “H” dapat berjalan maksimal,” imbuhnya

Ditambahkan, Pesan Dandim kepada anggota Paskibraka untuk tetap menjaga kesehatan, istirahat yang cukup, berdoa sebelum melaksanakan kegiatan serta konsentrasi dalam melaksanakan kegiatan.

“Harus fokus dan laksanakan tugas dengan sebaik-baiknya. Semoga lancar dan sukses dan tetap semangat,” pungkasnya. (AH)